



大花羽小だより

教育目標 **自ら学び、心豊かで、たくましく
未来に羽ばたく子供の育成**

第3号 令和元年6月3日発行 文責：所 美由紀（校長）

5月は、遠足や修学旅行、5・6年生の市陸上記録会の参加などで、集団の一員を自覚した言動や自己の目標達成のために努力する姿をみることができ、子供たち一人一人の成長を頼もしく感じています。同時に、子供たちの頑張りは、保護者や地域の方々の応援や支援のおかげと感謝しております。ありがとうございました。

同じ月に、川崎市で児童や保護者の命に関わる痛ましい事件もありました。昨今、子供に関する事件や事故等の報道を目にすることが多くなり、「安全安心な学校とは」ということについて、より深く多面的に考えなければなりません。これまで本校では、保護者の方々の立哨指導や地域の方々の見守りなど、多くの方々にご協力をいただき、安全安心な学校づくりを推進してまいりました。これまで同様、登下校での立哨や見守り等のご協力をお願いいたします。

校長 所 美由紀

田植え（5年生）

5/8（水）に5年生が田植え体験をしました。ご支援くださいました古谷 平 様、JA水海道西支店の皆様、ありがとうございました。

今年度もふれあい祭り（10/26 予定）で販売予定です。美味しいお米をご期待ください。



1・2年生遠足

5/10（金）に1・2年生が東武動物公園に遠足に行きました。班ごとに動物を見たり、モルモットやうさぎなどとふれ合ったりしました。

2年生が1年生をリードして、約束を守りしっかりと行動できました。とても楽しい1日となりました。



市内小学校陸上記録会

5/14（火）に市内小学校陸上記録会が行われ、5・6年生が参加しました。前日には4年生が中心となって壮行会を開き、選手を励ました。記録会当日、5・6年生は練習の成果を発揮し、また、応援や見学の態度も立派でした。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

【入賞者】 女子ジャベリックボールスロー
第5位 6年 F. M さん



3・4年生遠足

5/17（金）に3・4年生が筑波山遠足に行きました。みんなで励まし合いながら、つつじヶ丘から女体山山頂まで登りました。御幸ヶ原では、おうちの方が作ってくださったお弁当を美味しくいただきました。お天気にも恵まれ、安全に楽しく登ることができました。



修学旅行

5/23（木）、24（金）に6年生が鎌倉・箱根方面に修学旅行に行ってきました。歴史や自然を肌で感じたり、仲間と語り合ったりして、思い出に残る2日間を過ごしました。この学習をこれからの生活に生かし、またさらにクラスの絆を深めていってほしいと思います。保護者の皆様、ご理解・ご協力ありがとうございました。



交通少年団結団式・交通安全教室

5/31（金）に交通安全教室、交通少年団結団式が行われました。

3・4年生は自転車の安全な乗り方を学びました。地域・保護者の皆様、今後も子供たちの安全を見守ってくださいますようお願い申し上げます。



今後の予定

- | | |
|---|--------------------------------|
| 6/6, 7（木、金）宿泊学習（5年）
（日産自動車栃木工場、あすなるの里） | 7/5（金）授業参観，家庭教育学級
学校評議員会 |
| 6/14（金）3・4年校外学習（浄水場・消防署） | 7/19（金）第1学期終業式 |
| 6/28（金）芸術鑑賞会 | 7/22（月）～26（金）
学びの広場（4,5,6年） |
| | 7/22（月）～24（水）二者面談 |